

CLINIQUE D'HYGIÈNE DENTAIRE MOOSE CREEK

PROJET
APPROUVÉ
APPROVED
PROJECT

28/08/2020

Sommaire de la contribution FAREOSO

Son but principal de relance est de garder ses patients en toute sécurité durant cette pandémie. Ceci comprend des outils pour purifier l'air dans les salles opératoires durant des procédures produisant des aérosols, avoir les "PPE" nécessaires pour se protéger et protéger les gens de sa communauté. Elle va embaucher une hygiéniste dentaire à temps partiel et faire de la publicité pour grandir son entreprise. Elle va réévaluer son site web qui n'a pas eu de mise à jour depuis longtemps pour ajouter les rendez-vous et autres éléments jugés nécessaires au nouveau normal!

Summary of FAREOSO contribution

Her main goal for recovery is to keep her patients safe during the pandemic. This includes tools to purify the air in the operating rooms during aerosol-producing procedures, ensuring the necessary PPE to protect herself and the community. She will hire a part-time dental hygienist and advertise to grow her business. Additionally, she will reassess her website, which hasn't been updated in a long time, to add appointment scheduling and other elements deemed necessary for the new normal!

66, rue Sabourin
Moose Creek ON, K0C 1W0
613-538-3368

info@mcdentalhygiene.com
www.mcdentalhygiene.com



Clinique d'hygiène dentaire
Moose Creek
Dental Hygiene Clinic

Coût du projet

Project cost

20,000 \$

Contribution FAREOSO

19,734 \$